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名 称 大 阪 府 城 東 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年５月２９日（月） 午後３時１０分から

午後４時２０分までの間

開催場所 城東警察署 ５階 講堂

森会長 南後副会長 仲西委員 白坂委員 下中委員

出 委 員

川﨑委員 鈴木委員 奥田委員

席

署長 副署長 地域課長 総務課長 留置管理課長 会計課長

者 警 察 生活安全課長 刑事課長 交通課長 警備課長 生活安全課長代理

刑事課長代理 交通課長代理 広聴相談係長

１ 会長挨拶

本日は協議会に御出席いただき、誠にありがとうございます。

３年ぶりに協議会が開催できたこと、また、私事で大変恐縮ではござ

いますが、今月末をもちまして協議会委員の任期満了となり、満了前に

警察協議会が開催することができたことに関して、会長として大変喜ん

でおります。

本年も早いもので、年の半分近くが過ぎましたが、現在のところ、城

東区内では大きな事件や事故の発生はないとお聞きしております。

議 事 概 要 これもひとえに、署長の強いリーダーシップの下、城東警察の署員の

皆様方が治安維持のため、積極的な職務執行をされている賜物でありま

す。

私自身は、私たち住民が安心して暮らせる『安全・安心なまち城東』

の実現のために、本協議会が署員の皆様とともに問題解決に向けて知恵

を絞り、時には住民と警察署の橋渡し役になれれば、と考えております。

最後になりますが、これから暑くなる季節になりますが、激務に従事

される署員の皆様方には、くれぐれも御自身、そしてご家族の健康に配

意なさっていただくとともに、ご出席の皆様方のご多幸とご健勝を心か

らお祈り申し上げ、簡単ではございますが、私の挨拶とさせていただき

ます。



２ 署長挨拶

本日は、平日のお忙しい中、また足元のお悪いなか、御出席いただき

感謝申しあげます。

委員の皆様方には日頃から城東警察署の様々な活動に御理解、御協力

いただき誠にありがとうございます。

５月末で退任される会長におかれましては、長い間、本当にお疲れさ

までございました。

協議会につきましては３年ぶりの開催となり、コロナも５類に移行さ

れ、人流が戻りつつある状況でありますが、気を緩めることなく様々な

課題に取り組んで行く所存でございます。

本日は、よろしくお願いいたします。

３ 幹部紹介

４ 協議会委員自己紹介

議 事 概 要

５ 業務報告（各課長）

(1) 刑事課

特殊詐欺の発生と検挙状況等について

(2) 生活安全課

特殊詐欺の抑止対策について

(3) 交通課

交通事故の発生状況について

６ 議事

【委員】

アポ電で振り込んでしまったお金は戻ってくるのですか。

【警察】

被害を認知すれば、銀行に対して口座凍結を依頼します。

犯人が、お金を引き出す前に口座凍結ができれば、戻ってくる可能性

はありますが、引き出された後となると、振り込んだお金が戻ってくる

ことは難しいです。

【委員】

桜小橋の交差点の信号について、周期が短い方が安全性が高いので

はないでしょうか。

【警察】



信号の周期につきましては、通行が円満になるように調整されており

ますが、委員の御意見は、要望として本部交通規制課に報告させていた

だきたいと思います。

【委員】

社内において自転車用ヘルメットの着用を推進する為、何か良いアイ

デアはないでしょうか。

【警察】

現在は努力義務で罰則がありませんので、各々の判断に任すしかない

状況であると思います。

議 事 概 要 警察としては安全性をアピールしている状況であります。

【委員】

中高生の薬物使用状況について教えてください。

【警察】

若年層の薬物事案は増加傾向にあり、重要課題であります。

警察としましては、教育委員会等と連携をはかり、薬物の違法性危険

性等を学校へ訪問する等して周知したいと思います。

【委員】

小学生の登校の際に見守り隊の方が警戒をしていますが、信号無視で

走行する自転車等が多く大変危険です。

抑止力になると思いますので、週に１回程度で構いませんので警察の

方の姿を見せていただけないでしょうか。

【警察】

当署においては、学童警戒として登下校時に警戒を実施しています。

早急に対応したいと思います。


